



令和7年6月30日発行



6月7日の親子レクリエーションにご参加いただき、ありがとうございました。前日の天気予報を受けて室内での開催となりましたが、保育園での日常の遊びの様子をご覧いただく良い機会になったのではないかと思います。至らぬ点もあったかと思いますが、皆様と一緒に楽しい1日を過ごせたことを嬉しく思っています。

7月にはミニ遠足や縁日ごっこといった楽しいイベントを予定しています。また、水遊びもいよいよ始まります。今年も旭川ではすでに33度を記録しましたが、この夏は何日猛暑日があるのか気になるところです。短い夏を子どもたちと存分に楽しみたいと思います。



3日（木）夏のミニ遠足

16日（水）縁日ごっこ

22日（火）避難訓練

※ 第2週 身体測定週間



玄関掲示でお知らせしている、夏のミニ遠足ですが、うさぎ組、りす組と保育士がタクシーに乗り「東豊公園」へ遊びに行きます。公園内で

たくさん遊び、お弁当を食べて帰ってくる予定です。

雨天の場合は 東豊公園体育館内「ちびっこ遊具広場」で遊び、体育館内休憩室でお弁当をたべ帰ってきます。
9時までの登園をお願いいたします。



令和7年度、行事「親子レク」アンケート集計

うさぎ組5名(5世帯) りす組3名(3世帯) 参加園児うさぎ5名・りす3名参加(8世帯)

回答：うさぎ5名 りす3名

設問	回答欄
1 実施時期について (今年は6月7日)	7 良い ・暑すぎず寒すぎず丁度良いと思います。 ・休みが取りやすい時期のため ・寒すぎず暑すぎず、丁度良い
	悪い
	その他 平日にやるとばばも参加できた。
2 実施曜日について (土曜日)	2 平日が良い ・どちらでも大丈夫ですが、平日の方が休みが取りやすい
	6 土曜日で良い
	0 日曜日が良い
3 時程について (今年は集合時間 10時)	4 良い ・丁度良かったです。 ・いつもの子ども達が活動をしている時間帯のため ・ゆっくりと準備ができました。
	4 ふつう
	0 悪い
	その他
時程について (今年は終了時間 11時05分)	6 良い ・いつもの子ども達が活動をしている時間帯のため ・丁度良かったです。 ・丁度良い ・普段と同じ昼食の時間に食べれたから。 ・お昼にまにあうのでちょうど良い
	1 ふつう
	0 悪い
	1 その他 ・天候の為園内になってしまい、少し物足りない気がした

設問		回答欄		
4 場所について	保育園 園内	3	良い ・保護者の方々とも距離が近くお話がでてよかったです。 ・いつも生活している場所なので安心して過ごせたため。	
		4	ふつう	
		0	悪い	
		1	その他 ・今回は天候が微妙だったので仕方なかったが外が良い。園内だとどうしても狭いのでどこかの体育館などは…	
5 内容について	①ふれあい ゲーム遊び ・「バスに乗って」 ・フラフープ取りゲーム ②親子で一緒に ・大型遊具 ・製作(シール) ③エプロンシアター 「さんびきのこぶた」	0	多い	
		7	丁度良い ・色々な遊びで子供の姿を見れて良かったです。 ・静と動の活動ができ、ゆったりと楽しめたため ・子どもがたのしんでいた。	
		1	少ない	
		0	その他	

要望・改善点など（いただいた原文のまま掲載しています。）

- ・人がたくさんいて最初は人見知りしていましたが、楽しそうに大型ゆうぐであそんだりしている所をみれて良かったです。♡♡ ありがとうございました。
- ・お天気は残念でしたが、室内でも、色々と部屋を分けてコーナーを作ってくれていたので、混雑なく遊べたり、普段なかなかお会いする機会がない保護者の方とも挨拶ができ良かったです。親子でたくさん楽しめました。いつもありがとうございます。
- ・親子レクありがとうございました！今日は雨で室内となりましたが、子供たちの姿を間近でみれて室内でとても楽しく参加できました。外でのレクも室内のレクも楽しめるレクをたくさん考えてくれた先生方、ありがとうございました！！ 子供達がかわいくて癒された時間にもなりました。
- ・親子レクの企画、運営ありがとうございました。バスに乗ってが気に入ったのか、おうちでも遊んでいます。大型遊具も楽しんでいたので、良かったのと成長を感じました。最初は園内だと全員入れるのかな？と思っていましたが、想像より窮屈には感じませんでした。エプロンシアターのやつは手作りなのか気になりました。
- ・雨天で外のお散歩ができなかったのが残念ではありましたが、室内ならではの遊びを子供と楽しむ事ができました。ありがとうございました。

*アンケートにご協力を頂き大変ありがとうございました。

いただいたご意見を参考に、来年度の親子レクも楽しい行事になるようして参りたいと思います。